

Les autorités du village d'Ulič, dans l'est de la Slovaquie, ont alerté la population contre un jeune tigre errant qui a fui une ménagerie privée dans le village ukrainien de Strychava, juste de l'autre côté de la frontière entre la Slovaquie et l'Ukraine.

L'animal a été enregistré par des pièges photographiques dans le parc national de Poloniny.

Le chef du bureau de l'administration du parc, Miroslav Bural, a déclaré dimanche à l'agence de presse TASR que le tigre avait été transporté à Strychava depuis un zoo de l'est de l'Ukraine au début de la guerre.

Selon Bural, le tigre âgé de plusieurs mois n'a pas encore été repéré du côté slovaque de la frontière et il est possible qu'il soit retourné en Ukraine. Il est habitué à la présence humaine puisque des familles avec enfants sont venues prendre des photos avec lui dans sa grande cage.